

eOpinio

Auftritt mit Referenz

[13.02.2013] Das neue Online-Portal der Firma eOpinio informiert über Bürgerbeteiligung und E-Partizipation und stellt Produkte anhand von Referenzberichten dar.

Die Firma eOpinio, Spezialist für Bürgerbeteiligung, ist nicht nur mit Projekten in den Städten Kassel und Steinau an der Straße in das Jahr 2013 gestartet, sondern auch mit einem neuen Internet-Auftritt. Besucher fänden nun übersichtlich aufbereitete Informationen über aktuelle Beteiligungsprojekte sowie Referenzen, Kundenmeinungen und allgemeine Informationen rund um das Thema Bürgerbeteiligung und E-Partizipation. Die Übersicht über die Lösungen und Dienstleistungen wurde laut Firmenangaben ebenfalls nutzerfreundlicher gestaltet und stellt nun auch Referenzprojekte dar.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale,